



# AMTLICHE Mitteilung

GEMEINDE RAINBACH IM INNKREIS

08. März 2022

Einladung zur Infoveranstaltung

## Glasfaser für Rainbach

Donnerstag, 24.03.2022 19:00 Uhr

Gasthaus Kirchenwirt Rainbach im Innkreis

Gerade die letzte Zeit hat gezeigt, wie wichtig eine stabile, leistungsfähige Internetanbindung für viele Lebensbereiche ist. Denn nur mit ausreichender Bandbreite werden die bereits bestehenden und zukünftigen Anforderungen, wie z.B. Home-Office, Lernen von daheim, Video-Streaming, Smart-Home, intelligente Anwendungen in der Landwirtschaft, Online-Spiele u.v.m. zu bewältigen sein.

Ein Glasfaser-Anschluss ist absolut zukunftssicher! Anders als bei Internet über Kupferkabel oder das Mobilfunknetz haben Sie auf Glasfaser garantiert immer die volle Geschwindigkeit am Modem zur Verfügung. Sichern Sie sich jetzt diesen Internet-Anschluss der Zukunft und steigern Sie damit den Wert Ihrer Immobilie! Auch innovative Dienste wie zeitversetztes Fernsehen sind über die Glasfaser möglich.

**Die Gemeinde Rainbach im Innkreis lädt gemeinsam mit der Firma Infotech aus Ried im Innkreis und dem Breitbandbüro OÖ zu einem Informationsabend ein, wo die Technologie als auch das Projekt für den flächen-deckenden Glasfaserausbau im Gemeindegebiet Rainbach im Innkreis vorgestellt wird.**

**Wir freuen uns, euch am Infoabend begrüßen zu dürfen!**



Breitbandbüro Oberösterreich  
<https://www.breitband-ooe.at/>

**INFOTECH**  
[ IT & Communication ]

[openaccess.infotech.at](mailto:openaccess.infotech.at)

*Wir bitten um Einhaltung der zum Zeitpunkt der Veranstaltung gültigen Covid-19-Schutzmaßnahmen.*